
Встреча с руководством организации хаджа и группой
паломников - 6 /May/ 2024

Сегодня утром Лидер Исламской революции на встрече с ответственными чиновниками и организаторами
паломничества хадж и группой паломников Бейт-уль-Харам отметил важность поминания Бога, единство и
связь мусульман в качестве двух духовных и социальных элементов обязанности совершения хаджа, и,
подчеркнув крупное событие в Газзе и преступления кровожадных сионистов, добавил: «Хадж в этом году, в
свете аятов Священного Корана, благословенной памяти и имени Его Светлости Ибрахима (ДБМ) должен
стать более возвышенным, чем в предыдущие годы, хадж должен отречься от преступного врага мусульман и
его покровителей».

Верховный Лидер революции отметил материальный и духовный аспекты хаджа в качестве многомерной
обязанности, и подчеркнул: «Во внутреннем и внешнем измерениях хаджа поминание Господа как истинного
источника жизни, решимости, воли, индивидуальных, социальных и национальных решений становится
возвышенным акцентом всех этапов и положений хаджа».

В связи с этим Его Светлость Аятолла Хаменеи, обратившись к паломникам Дома Господа, сказал: «Во
время совершения хаджа большее внимание обращайте на вещи, которых нет больше нигде, как, например,
Кааба, Запретная мечеть, таваф и паломничество Святого Пророка (ДБАР), а то рынки и товары есть
повсюду». 

Важнейшим моментом социального аспекта хаджа Верховный Лидер революции отметил единство и связь
мусульман друг с другом, и подчеркнул: «Философия приглашения Господом всех людей присутствовать в
конкретном месте и в определенные месяцы, нацелены на знакомство мусульман друг с другом, единодушие
и совместное принятие решений, чтобы благословенные и очевидные результаты хаджа принадлежали
исламскому миру и всему человечеству, но сегодня в области совместного принятия решений в исламском
мире имеются большие пробелы».

Лидер Исламской революции сказал, что игнорирование национальных, религиозных и этнических различий
служат необходимой предпосылкой к единству, и добавил: «Грандиозное, всеобщее и единообразное
собрание последователей всех исламских конфессий и сект разных национальностей является наглядным
символом и проявлением социально-политического аспекта хаджа».

Далее Его Светлость Аятолла Хаменеи добавил: «Разумеется, необходимость преодоления разногласий,
проблем раскола и конфликтов характерны не только для хаджа, – в многочисленных аятах Священного
Корана подчеркивается единство и единодушие мусульман».

Верховный Лидер революции, указав на то, что долг совершения хаджа должен быть наполненным
благословенным именем Его Светлости Ибрахима (ДБМ) и учением этого великого пророка, отречение от
врагов религии входит в число ценных учений Ибрахима, и подчеркнул: «С самого начала революции
отречение было нынешним столпом хаджа, но в этом году, с учетом крупных и тяжелых событий в Газзе,
которые больше, чем когда-либо, обнажили кровожадный лик западной цивилизации, нынешний хадж
является особым хаджем протеста и отречения».

Верховный Лидер революции счел нынешние события в Газзе непреходящим показателем истории, и
добавил: «Беспощадные нападения бешеных сионистских псов, с одной стороны, и сопротивление и
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смирение жителей Газзы, с другой, останутся в истории и укажут человечеству, что его удивительное и
беспрецедентное отражение в немусульманских обществах, американских университетах и некоторых других
странах служат одним из признаков этого исторического процесса и его критериев». 

При разъяснении долга исламской уммы в отношении бедствий в секторе Газза во время хаджа Ибрахима
(ДБМ) Верховный Лидер революции указал на многочисленные примеры из Священного Корана из бытия
Его Светлости Ибрахима (ДБМ) и подчеркнул: «Его Светлость Ибрахим (ДБМ) принадлежит к числу
пророков, обладающих щедрым и добрым сердцем, но этот же Божественный пророк открыто заявляет о
своей вражде и отречении от беспощадных и злых врагов».

Ссылаясь на Коранические аяты, которые категорически запрещают дружбу с жестокими врагами, Лидер
Исламской революции назвал сионистский режим совершенным примером вражды с мусульманами, и
Америкой как соучастницей преступлений сионистов, добавив: «Если бы не помощь американцев, хватило
бы у сионистского режима сил и смелости так жестоко обращаться с мусульманами, женщинами и детьми?»

Далее Его Светлость Аятолла Хаменеи сказал: «Виновные в убийстве мусульман и в том, что они стали
беженцами, а также их покровители, оба они преступники, и, согласно Священному Корану, если кто-то
протянет к ним руку дружбы, он тоже становится беспощадным деспотом и подвергается проклятию
Господа».

Учитывая нынешние условия исламского мира, Верховный Лидер революции назвал подход Его Светлости
Ибрахима к хаджу, т.е. открытое отречение от врагов, более необходимым, чем когда-либо, и подчеркнул:
«Руководствуясь этим, иранские и не иранские паломники должны донести всему исламскому миру
Кораническую логику в поддержку палестинского народа».

Затем Его Светлость Аятолла Хаменеи добавил: «Конечно, Исламская Республика не ждала и не будет ждать
других, но, если сильные руки исламских правительств и народов поспешат на помощь и поддержку,
удручающее состояние палестинского народа продолжаться не будет».

Лидер Исламской революции, выразив благодарность за служение и деятельность миссии и организации
хаджа, а также другие структуры, предоставляющих услуги по организации и совершению хаджа, обратился к
ним и сказал: «Для удобства и спокойствия иранских паломников и совершения богоугодного хаджа вы
должны так планировать дела, чтобы разрыв между существующей и желаемой ситуацией был устранен».

В начале этой встречи представитель Вали-Факиха по делам хаджа и паломничества, руководитель каравана
иранских паломников Ходжатуль-ислам валь-муслимин Сейид Абдольфаттах Навваб в своем выступлении
озвучил лозунг хаджа нынешнего года «Хадж: Ориентация на Коран, единодушие и сила исламской уммы и
защита угнетенной Палестины» и сказал: «Хадж Ибрахима – это платформа для обучения
самосовершенствованию, а также борьбы с внешними тиранами и защиты угнетенных».

Руководитель Организации хаджа и паломничества также указал на готовность 87550 иранских паломников
совершить хадж в этом году, рассказал о программах и деятельности этой структуры в области повышения
качества медицинских услуг, проживания, питания и транспорта, а также сообщил о начале паломничества
Умры-мофраде после 9 лет отсутствия этой возможности и стремления принести пользу всем, кто желает
посетить дом Божий.
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